

Informationsblatt

Violine/Geige



- Allgemeine Informationen

 Die Geige ist in der Familie der Streichinstrumente das kleinste und höchste Instrument und wird daher auch «Sopran der Streichinstrumente» genannt.
- Einstiegsalter

Da das Instrument in verschiedenen Grössen gebaut wird, kann damit schon früh begonnen werden. Ideal ist jedoch ein Einstieg im Alter von ungefähr sieben Jahren. Anfänglich nicht einfach zu erlernen, weil die linke und die rechte Hand unterschiedliche Aufgaben übernehmen müssen, besteht bei der Geige schon sehr früh die Möglichkeit, in kleineren und grösseren Formationen mitzuspielen und dadurch mit Gleichgesinnten in Kontakt zu kommen.

Die zwei wichtigsten Voraussetzungen sind das Interesse am Instrument und die notwendige Portion Geduld, um im Unterricht und beim häuslichen Üben die ersten Hürden zu meistern.

- Links

 Musiker und ihre Instrumente Staatsorchester Stuttgart:

 https://www.youtube.com/watch?v=mqKHQc22czU
- Instrumenten-Anschaffung/-Miete
 Wir empfehlen unbedingt ein Instrument zu mieten, unter anderem, weil der Geigenbauer Sie zur Grösse etc. beraten kann. Empfehlung: Geigenbauer Wilhelm in Suhr.
 Dort kann eine Kindergeige ab CHF 20.– pro Monat gemietet werden.
- Wo kann man damit mitspielen?
 Solistisch, in kleineren Gruppen (Kammermusik) und im Orchester/Ensemble.
 Es gibt an der Musikschule Schenkenbergertal zwei Streichorchester (Kratzbürsten und Ésprit musical).
- Weitere Informationen
 Weitere Informationen erteilen gerne unsere Instrumentallehrpersonen:
 agnes.mauri@ms-schenkenbergertal.ch